



10 Pièces

460 m²

Réf. V6084CA

4 490 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette majestueuse villa Belle Époque du 19^e siècle, d'environ 500 M2, est idéalement située au calme, sans vis-à-vis, au sein d'un domaine fermé. Exposée sud-ouest, elle jouit d'un ensoleillement optimal et offre une vue dégagée sur le jardin d'environ 1 600 M2, véritable oasis en plein centre de Cannes, où il fait bon se prélasser. Le jardin est omniprésent puisque les espaces intérieurs, baignés de lumière se prolongent sur l'extérieur par 2 belles terrasses. Piscine chauffée, abri voiture, parkings.

This majestic Belle Époque villa from the 19th century, of around 500 M2, is ideally located in a quiet area, without vis-à-vis, within a closed domain. Facing south-west, it enjoys optimal sunshine and offers an unobstructed view of the garden of approximately 1,600 M2, a real oasis in the center of Cannes, where it is good to relax. The garden is omnipresent since the interior spaces, bathed in light, extend to the exterior via 2 beautiful terraces. Heated swimming pool, carport, park

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

